



# Como las bombas de aviones enemigos llegan "regos" útiles a los nipones

Desde una base japonesa en Birmania, se desfilan de vez en vez destructores atómicos contra el enemigo, mientras fuerzaes se disfrutaban de "regos" de la vida de guerra.

En cada vez los aviones enemigos dejan caer bombas incendiarias que vienen a ser como "regos" para los nipones. Después de cada raid nuestros mandamientos hacen una recorrida para reparar los tipos atómicos que sirven para servir a las bombas. Con una libra de esta "contribución" del enemigo, un tamaño de una aguja puede ser usado para hacer un agujero de un tamaño suficiente para un hilo de seda.

## 487 aviones han abatido...

(Continuación de la página 1)

insentaron de 160 en enero a 183 el febrero último y luego a 283 en el mes de marzo último, demorando claramente que la ofensiva anti-Eje ha aumentado gradualmente, particularmente en el aire. He ahí dado cuenta de un avión enemigo de tipo Boeing B-29 volando recientemente a Kweilin, provincia de Yunnan.

Por el contrario, según Indo-China, Franco, Thai y la región noroccidental de Birmania, los ataques no último disminuyeron a 55 comparados con los del mes de febrero, esto es, cuando es el campo anti-Eje ha tenido un número de aviones de transporte así como también muchos de sus bombarderos.

Sobre Nueva Guinea, por otra parte los ataques anti-Eje el marzo último fueron de unos 400 comparados con los de febrero, simultáneamente con la intensificación de las hostilidades en tierra. Los aviones sublimemente aumentaron en 175, de 4,296 en febrero último a 4,471 en marzo último.

En el suelto, aumentaron en 13 unidades japonesas en el mes pasado. Estos triunfos corresponden a los ataques anti-Eje en comparación con los del mes de febrero último, durante el cual la fuerza aérea del ejército total de 407 aviones.

La lamentable en este respecto que los aviones enemigos en el mes de abril—487 aviones que se lanzaron los objetivos enemigos o que no han vuelto aun a su base y otros 60 aviones que se han abatido en el suelo, haciendo un total de cincuenta y tres aviones.

Los nipones a 10 milas de...

(Continuación de la página 1)

En la madrugada del 30 de marzo, una unidad especial de servicio bajo el mando de un teniente, se retiró de un pequeño aeródromo de la vanguardia para la zona de la India. Esta unidad avanzó a lo largo de la orilla derecha del río de Bengala, hacia el campamento de una densa neblina.

Tian fuerza de unos 800 soldados del África Occidental, estaba debilitada y el soldado de primera clase Sikkim, fueron enviados para guiar a la fuerza hacia el campamento. Allí se encontraron con un avión enemigo que avanzó hacia el sur después de haber contactado con el ejército nacional indio en el ejército nacional indio en el aeródromo de Indaw.

(De la Agencia Demos)

# NO QUEREN NI QUE LOS NEGROS VOTEN

## Unos demócratas en América quieren control "blanco" sobre las elecciones

(De la Agencia Demos)

Libao, 5 de abril.—Unos demócratas de Nueva York dice que los demócratas de los Estados del sur han expresado una vehemente oposición a la decisión de la Corte Suprema de los Estados Unidos de permitir a los negros votar en las elecciones primarias y dominar en las candidaturas para el gobernador.

Los informes de Washington dicen que la decisión de la Corte Suprema ha levantado la posibilidad de que algunos Estados del sur abandonen el sistema de las elecciones primarias y vuelvan al método de seleccionar candidatos por el sistema de caucus.

El senador John H. Overton, demócrata de Louisiana, indicó también la probabilidad de que se tomen las medidas necesarias para "mantener la regla de la supremacía blanca."

## Nuevo orden en...

(Continuación de la página 1)

El Netaji declaró que una inspección de que está en estudio el principio tiene que desaparecer. Dijo que como política social está fundamentalmente opuesta a la de los Estados Unidos y que la policía india con ciertas instituciones que son enteramente autóctonas.

Esto va a resultar no solamente una revolución política, sino también la más grande revolución económica. Añadió que no le es nada sencilla la difícil situación, puesto que la influencia inglesa ha sido eliminada de la India, añadiendo que el pueblo indio celebra con júbilo el nuevo orden.

Como ejemplo el Netaji menciona la movilización total de los indios en el Asia Oriental, haciendo, yendo al frente, se unieron voluntariamente al ejército nacional indio.

Los indios que han estado dejando llevar por el individualismo, contribuyeron con sus esfuerzos a los intereses de todo el mundo, dijo el Netaji. Durante los últimos meses, los Birmanas han expresado su voluntad de ceder todo cuanto poseen a favor de la independencia.

Declaró: "Ayer el indio más pobre de aquí me hizo entrega de un cheque que me entregó una declaración de su cuenta en un banco extranjero, que escribiera la cantidad que quisiera." Resaltó que una vez que el indio se libera de la influencia extranjera, los indios saldrán contentos al frente para cooperar.

Los dos proclamas del Netaji.

Refiriéndose a las dos proclamas expedidas por el gobierno provisional, el Netaji declaró que el primer documento es una declaración de principio del ejército nacional indio que iba a la India, le prolegó, advirtiendo al pueblo indio que el ejército nacional indio no se debe permitir ser usado para la propaganda enemiga. Dijo que durante la campaña de Birmania, el movimiento de propaganda que hizo que 500,000 indios evadieran esterilmente Birmania.

Los ingleses pusieron intimidar a las masas indias para que destruyan todo y se den a las indias. La segunda proclama, que esta vez menciona a Douglas E-23 y otros helicópteros.

Los atacantes solieron también destruir las baterías anti-aerías silenciando a la mayoría de ellas, además de dejar grandes cantidades de municiones y equipo aéreo japonés, observando su perfecta formación se lanzaron sobre el objetivo y se usaron volaron

# ANUNCIOS JUDICIALES

## REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

In the matter of the estate of late the Philippine National Bank.

ORDER On the last day of February 1944 a petition was filed by the petitioner to be admitted to the estate of the late Philippine National Bank, and to be appointed administrator of the same.

On the 1st day of February 1944 a petition was filed by the petitioner to be admitted to the estate of the late Philippine National Bank, and to be appointed administrator of the same.

ORDER On the 1st day of February 1944 a petition was filed by the petitioner to be admitted to the estate of the late Philippine National Bank, and to be appointed administrator of the same.

REPUBLICA DE FILIPINAS JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE MANILA

En el asunto de la sucesión de la Banca Nacional Filipina.

En el día 1 de febrero de 1944 se presentó una petición por el peticionario para ser admitido a la sucesión de la Banca Nacional Filipina, y para ser nombrado administrador de la misma.

En el día 1 de febrero de 1944 se presentó una petición por el peticionario para ser admitido a la sucesión de la Banca Nacional Filipina, y para ser nombrado administrador de la misma.

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE CIVIL CASE NO. 894

Miss Yvonne Bamba, Plaintiff vs. SUMMONS

Whereas Yvonne Bamba, a Cruz, Judge of the Court of First Instance of Manila, do hereby certify that in the above entitled case on March 31, 1944 which reads as follows:

Whereas Yvonne Bamba, a Cruz, Judge of the Court of First Instance of Manila, do hereby certify that in the above entitled case on March 31, 1944 which reads as follows:

## REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

In the matter of the estate of late the Philippine National Bank.

ORDER On the 1st day of February 1944 a petition was filed by the petitioner to be admitted to the estate of the late Philippine National Bank, and to be appointed administrator of the same.

On the 1st day of February 1944 a petition was filed by the petitioner to be admitted to the estate of the late Philippine National Bank, and to be appointed administrator of the same.

ORDER On the 1st day of February 1944 a petition was filed by the petitioner to be admitted to the estate of the late Philippine National Bank, and to be appointed administrator of the same.

REPUBLICA DE FILIPINAS JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE MANILA

En el asunto de la sucesión de la Banca Nacional Filipina.

En el día 1 de febrero de 1944 se presentó una petición por el peticionario para ser admitido a la sucesión de la Banca Nacional Filipina, y para ser nombrado administrador de la misma.

En el día 1 de febrero de 1944 se presentó una petición por el peticionario para ser admitido a la sucesión de la Banca Nacional Filipina, y para ser nombrado administrador de la misma.

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE CIVIL CASE NO. 894

Miss Yvonne Bamba, Plaintiff vs. SUMMONS

Whereas Yvonne Bamba, a Cruz, Judge of the Court of First Instance of Manila, do hereby certify that in the above entitled case on March 31, 1944 which reads as follows:

Whereas Yvonne Bamba, a Cruz, Judge of the Court of First Instance of Manila, do hereby certify that in the above entitled case on March 31, 1944 which reads as follows:



